

Polsek Pagelaran Pantau Pembangunan Jalan Rabat Beton di Desa Sindangkerta

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 12, 2024 - 14:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pagelaran Polres Cianjur Polda Jabar melakukan monitoring terhadap pelaksanaan pembangunan jalan rabat beton di Kampung Batu Kepek, Desa Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPTU Edi Rosmayadi pada hari Jumat, 12 Juli 2024.

Monitoring ini bertujuan untuk memastikan proyek pembangunan jalan berjalan sesuai rencana dan standar yang ditetapkan. AIPTU Edi Rosmayadi

berkoordinasi dengan pihak pelaksana proyek dan masyarakat setempat guna memastikan tidak ada kendala yang berarti selama proses pembangunan berlangsung. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Pagelaran dalam mendukung pembangunan infrastruktur di wilayah hukum mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan pentingnya peran serta kepolisian dalam mengawasi jalannya proyek pembangunan agar dapat memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat.

"Kami melakukan pengawasan ini untuk memastikan bahwa pembangunan jalan rabat beton di Kampung Batu Kepek berjalan lancar dan sesuai dengan spesifikasi yang ditetapkan. Kami juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga dan mengawasi pembangunan ini," kata AIPTU Edi Rosmayadi dari Polsek Pagelaran.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H. mengatakan, "Kami berkomitmen untuk mendukung setiap proyek pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat." Dengan pengawasan ini, proyek jalan rabat beton Desa Sindangkerta diharapkan selesai dengan cepat dan berkualitas tinggi.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., peran kepolisian yang aktif dalam mengawasi proyek pembangunan sangat penting untuk memastikan proyek tersebut dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat. Saya berterima kasih atas upaya Polsek Pagelaran dalam melakukan pengawasan ini.

Dengan adanya monitoring dari Polsek Pagelaran, diharapkan pembangunan jalan rabat beton di Kampung Batu Kepek dapat berjalan dengan baik dan memberikan kemudahan akses serta kenyamanan bagi masyarakat Desa Sindangkerta.